



## ASSOCIATION AIDE AUX ENFANTS PEROU

Association Kinderhilfe Peru, 2300 La Chaux-de-Fonds  
Banque Raiffeisen  
CH22 8080 8008 3791 5342 4, Compte : 23-3107-0

Contact : Aurora + Thomas Gahlinger  
078 644 51 09

### CHANGEMENT DE PRÉSIDENT

Merci à toi, cher Jürg, pour plus de deux décennies de passion et de direction !

Pendant plus de 20 ans, tu as dirigé notre association avec un engagement sans faille, une structure claire, à la fois efficace et généreuse. Ton engagement n'a pas seulement été constant - il a été marquant. Tu as façonné l'association de manière durable et tu l'as soutenue fidèlement à travers les défis et les réussites. Ce que tu as accompli ne va pas de soi : c'est exceptionnel. Nous te serons toujours reconnaissants pour ton engagement !

Parallèlement, nous sommes très heureux d'accueillir Jonathan Fahrny en tant que nouveau président ! Nous sommes convaincus qu'il continuera lui aussi à orienter positivement le chemin de l'association avec un vent nouveau, de l'énergie et de l'engagement.

Chers amis,

C'est avec beaucoup de joie et d'enthousiasme que nous souhaitons partager avec vous nos expériences de la fin d'année 2024 et du début 2025. Nous apprécions grandement le temps précieux que vous nous consacrez et l'intérêt que vous portez au bien-être de nos enfants.

### PROJET CALIFORNIA

Monica raconte

Nous avons réalisé des ateliers : travail avec les parents, activités de Noël pour les enfants ainsi que la construction du terrain écologique. Notre atelier est un lieu de croissance et d'apprentissage, où les enfants développent leur créativité, compétences sociales et émotionnelles.

#### Hydroponie

Les mamans sont satisfaites du travail effectué avec de la persévérance, malgré des parasites dans les plantes ; elles ont vendu des légumes, des salades et des laitues.



#### Soutien scolaire

Cette aide a été un outil efficace pour améliorer les performances les résultats scolaires des enfants et encourager l'estime de soi.

**Distribution de nourriture.** Des familles heureuses ont reçu de la nourriture, ce sont des mamans courageuses qui lavent des vêtements ou vendent des bonbons pour gagner d'argent



## ÉCOLE OCTAVIA SANCHEZ LOPEZ

Raquel raconte

### ACTIVITÉS DE FIN D'ANNÉE 2024

#### FABRICATION D'INSTRUMENTS

Avec l'aide des parents et des enseignants, les élèves ont fabriqué leurs propres instruments de musique en utilisant des matériaux recyclés, tels que des bouteilles en plastique, du carton, des capsules de soda.



Pour la fête de fin d'année ils ont joué de leurs instruments en chantant avec émotion. Les parents étaient très fiers des performances des chants et théâtres de leurs enfants et pour clore la fin d'année ils ont participé à la danse avec enthousiasme.

#### Réussites pédagogiques et psychologiques 2024

Nous avons observé de belles progressions chez plusieurs de nos enfants qui avaient des difficultés, tant au niveau scolaire que dans leur comportement. Nous avons cependant également constaté des difficultés alarmantes. En ce sens, je vais partager quelques expériences avec vous :

**Les frères et sœurs :** Mily 10 ans, Carlos 4 ans et Zoila 3 ans (noms empruntés)

Les parents sont toxicomanes et sont très rarement à la maison. Plusieurs fois les enfants sont venus à l'école sans avoir eu de petit-déjeuner. La vie de ces enfants est vraiment difficile. Tout à coup les parents quittent le village avec les enfants et reviennent après quelques mois.

Nous avons essayé de leur apporter tout notre amour et toute notre attention ; le personnel de l'institution et nos bénévoles sont attentifs à leur consacrer de larges plages de partage et de présence.

Tous trois présentent diverses difficultés, d'apprentissage et émotionnelles.



**Carlos** a 4 ans. Il se montre très motivé et compétent dans ses apprentissages. Il évoque volontiers les diverses activités qu'il assume à la maison. Certains jours, lorsque les parents ne rentrent pas à la maison, il s'occupe de sa sœur Zoé en se chargeant par exemple de la mettre au lit. Même si les nouvelles acquisitions se font lentement, Carlos se montre heureux.

**Zoila**, ne semble pas avoir pleinement conscience des problématiques rencontrées à la maison.

## DÉBUT DES COURS 2025

Depuis février, parents et enseignants ont commencé à nettoyer les salles de classe et les abords pour recevoir les élèves dans un lieu approprié. Ensuite, les enseignants ont préparé leur matériel pédagogique.

Le 17 mars, nous avons commencé l'année avec près de 60 enfants. Nos élèves sont très heureux de retourner à l'école.



Nous avons accueilli 8 nouveaux élèves, au début insécures, mais très vite, voyant la joie des autres enfants, ils se sont sentis faisant partie intégrante de la famille Octavina.

Cet année 2025 nous avons de nouveaux défis :

**Diken a 10 ans**, c'est un enfant Asperger, il a des capacités spéciales, il est super intelligent et il connaît tous les sujets que la classe enseigne : mathématiques, anglais, histoire, géographie et on en découvre davantage sur Diken. Parfois, nous avons abordé des sujets complexes, Diken sait presque tout, et quand il ne sait pas quelque chose, il le sait le lendemain. En classe, il s'ennuie et quitte la salle de classe, marche dans la cour de l'école pendant quelques minutes et revient. Junior a mis à disposition des livres spécialement pour lui, ils dialoguent ensemble et développent un bon contact. Malheureusement, nous ne sommes pas en mesure d'aider correctement cet enfant par manque de personnel.

La bonne nouvelle est que de nombreux enfants sont motivés par les connaissances de Diken et souhaitent également apprendre et lire des livres.

**Charly a 10 ans**, il vit avec sa mère, qui souffre d'un retard mental. Pour survivre, elle lave les vêtements des autres. Au départ Charly voulait frapper Diken parce qu'il était sorti se promener et avait fait des dégâts, Junior a expliqué à Charly que Diken est un enfant différent et que sa condition doit être respectée.



## NOS SOUHAITS ET BESOINS

Nous souhaiterions offrir un petit-déjeuner nutritif à nos enfants. Beaucoup d'entre eux arrivent sans avoir pris de petit-déjeuner et n'ont même pas une miche de pain à apporter.

- **1 Fr.** : C'est le coût approximatif d'un petit-déjeuner équilibré comprenant du yaourt, des fruits, des flocons d'avoine, du lait, du pain avec du beurre et de la confiture, un œuf, etc. Le coût mensuel est d'environ **20 Frs.**
- **2,50 Frs.** : C'est le coût approximatif d'un repas complet de midi avec de la viande, du poisson et des vitamines. Le coût mensuel est d'environ **50 Fr.**
- **Rénovation du plancher de la terrasse** : Il est nécessaire de renouveler le plancher de la terrasse, qui s'est détérioré au fil des années. Il s'agit d'un plancher temporaire et, malheureusement, les enfants trébuchent souvent et tombent en raison des fissures dans le sol. Le coût approximatif pour remplacer le plancher de la terrasse serait de **1450 Frs.**

Nous vous remercions infiniment pour votre générosité et votre soutien.

## **MERCI LES AMIS !**

Chers amis donateurs, nous vous exprimons notre profonde gratitude pour votre soutien précieux. Grâce à votre générosité, nous sommes en mesure de garantir que chaque élève reçoive l'aide dont il a besoin, que ce soient des repas, des fournitures scolaires, des habits ou des médicaments. Ainsi, nous contribuons à alléger certains des besoins essentiels de nos enfants et de leurs familles. Votre soutien nous permet également de rémunérer nos enseignants, qui s'investissent avec passion et professionnalisme, en allant bien au-delà de leur rôle strictement pédagogique.

C'est un véritable encouragement et une source de grande satisfaction de voir le sourire qui illumine le visage de nos élèves !



Pour L'association Kinderhilfe Peru

Aurora et Thomas